
Compte-rendu du CA
8 décembre 2024

Présents: Caroline, Xavier, Jean-Baptiste, François, Maxence et Jérémy
Absent: Etienne, Adrien
Début de la réunion: 20h30
Fin de la réunion: 21h30

1  ●  REX compétition marseille
● Points à améliorer :

1/ Utilisation de la charte graphique France Plumfoot :
→ La charte graphique n’a pas été systématiquement utilisée pour les messages de
communication sur les réseaux : l’annonce des poules en simple

2/ Suivi du règlement pour la compétition de simple :
→ Il y avait suffisamment de femme (4) pour faire un tournoi de simple féminin mais
un tournoi mixte a été organisé
→ En parallèle du tournoi mixte, les femmes ont également fait des matchs
supplémentaires pour se rencontrer et établir un classement féminin
→ pour éviter d’avoir trop de match supplémentaire pour les femmes, les poules ont
été modifiées afin que chaque femme rencontre au moins une autre femme
directement en poule
→ Les matchs de simple féminin ont été fait avec un filet à 1m60

Adrien : Je rajoute aussi un point sur le choix du nombre de qualifiés pour le double
adapté à une organisation où l’on manque de temps alors que ce n’était pas le cas. Dans le
règlement il est écrit que le format décrit en annexe et décidant du nombre de poules et de
qualifiés est décidé selon des raisons logistiques (nombre d’inscrits, de terrains, plage
horaire du gymnase…). Il faudrait peut-être ajouter des précisions dans les annexes lors de
la rédaction du règlement de la saison prochaine. En attendant, je propose que le format
décidé par le COC pour une compétition soit soumis à la consultation du CA sur le discord
pour validation.

Peut-être faudrait-il aussi avant la prochaine AG se repencher sur la fiche de poste
du COC dans le règlement intérieur car ses missions ont évolué et elles ne sont parfois pas
claires surtout sur qui est décisionnaire.

● Décision :
1/ Il faut utiliser la charte graphique pour les communications France Plumfoot

2/ Il faut respecter le règlement



→ Des membres du CA ont passé du temps à en faire la révision, le CA dans son
ensemble a passer 1h30 à en faire la validation

3/ Les points de la compétition de simple féminin clandestine ne seront pas
comptabilisés
→ Le taux de pondération sera utilisé pour faire passer les résultats de la
compétition mixte dans le tableau de simple féminin

Le format choisi par le COC parmi les possibilités du règlement France Plumfoot
doit-il être validé préalablement par le CA ou peut-il être validé simplement par
l’ensemble du COC ?

Vote :
Etienne: Abstention
Xavier: COC
Adrien: Abstention
Maxence: COC
Jérémy: COC
Caroline: COC
JB: COC
François: COC

→ Le format des compétitions (nombre de poules, nombre de qualifiés après les
phases de poules) peut être décidé simplement par le COC sur la base des critères
actuels (nombre de participants, nombre de matchs totaux, etc.)
→ Les critères de choix pourront être ajouté au règlement de la saison 2025-2026
→ La fiche de poste du COC sera également révisée pour la saison 2025-2026

2  ●  Sélectionneur(s) de l’équipe de France
● Information :
- Réception des candidatures suivantes :

- François Grignard
- Xavier Joudiou & Anthony Nguyen
- Cédric Manfredi

Qui sera le(s) prochain(s) séléctionneur(s) de l’équipe de France de plumfoot pour la
coupe d’Europe 2025 et la coupe du Monde 2026 ?

Vote :
Etienne: Xavier et Anthony
Xavier: Abstention
Adrien: Anthony & Xavier



Maxence: Anthony & Xavier
Jérémy: Anthony & Xavier
Caroline: Anthony & Xavier
JB: Anthony & Xavier
François: Abstention

→ Les prochains séléctionneurs de l’équipe de France de plumfoot sont : Anthony &
Xavier
Félicitations à eux !
Nous sommes certains que vous ferez un super travail pour ce prochain mandat.

3  ●  Organisation d’un CA en présentiel
● Contexte :

François propose d’organiser un ou deux CA en présentiel par an qui seront réalisés
lors des week end de compétitions ou à d’autres moments

● Argument pour :
- François : Le fait d’être à distance avec des réunions limitées dans le temps ne

permet pas d’aller au fond des sujets et peut laisser des membres du CA frustrés de
ne pas pouvoir discuter plus en profondeur de certains sujets structurants.

- Xavier : C’est vrai que pour certaines discussions c’est mieux de se voir.

- Caroline : Pour des phases de réflexions (notamment), c’est plus simple de la faire
en physique.

● Argument contre :
- Etienne : Je suis contre, je trouve ça pénalisant de faire un CA pendant un

week-end de compétition (c'est plus sympa de profiter du moment). Je trouve que
notre fonctionnement actuel est très bien

- Jérémy : Je suis contre également.
Nous nous réunissons déjà une fois par mois (environ) pour traiter l’ensemble des
chantiers France Plumfoot, nous sommes un CA plutôt actif et nous avons
également des canaux de discussion organisés sur discord qui nous permettent de
nous parler en dehors des CA et en dehors des compétitions.
Nous donnons beaucoup de notre temps pour faire fonctionner l’association, nous le
faisons en dehors des week end de compétitions. L’objectif est de pouvoir profiter de
ces week end en tant que joueurs (que nous sommes avant tout). Personnellement,
pendant les week end de compétition j’essaie de me concentrer seulement sur la
compétition et non pas sur les différents chantiers de France plumfoot.



De plus, en terme d’organisation c’est plus compliqué, nous n’avons pas forcément
de salle dédiée, il faudrait donc en prévoir une. Nous avons chacun des logements
différents (airbnb ou hotel) et après la compétition nous sommes en général fatigués,
nous n’avons pas envie de faire 1h de réunion.

- Adrien : Même avis qu’Etienne et Jeremy pour les compétitions. En faire en dehors
des compétitions me paraît presque impossible car on demanderait à des membres
d’engendrer des frais de déplacement et de logement pour 1h de réunion. D’autant
que ce serait compliqué d’avoir une date où tout le monde est dispo. Je n’ai pas de
problème avec le fonctionnement actuel mais il faut bien le préparer en amont.

Organise-t-on au moins un CA en présentiel par an si les bonnes conditions sont
réunies (avoir une salle/des chaises, préparer la réunion un mois à l’avance, avoir des
sujets dont la discussion en présentiel aurait un véritable sens) ?

Vote :
Etienne: contre
Xavier: abstention (ça dépend quand et comment, en compétition c'est souvent compliqué)
Adrien: contre
Maxence: Abstention
Jérémy: Pour
Caroline: Pour
JB: Pour
François: Pour

→ Un CA en présentiel par an sera organisé
→ L’ODJ contiendra seulement un ou deux sujets dont des discussions en
profondeur seront jugées utiles.
→ Les autres sujet du moment seront traités lors d’un CA à distance avant ou après
cette réunion en présentiel

4  ●  FFBad
● Licences :
- Au point mort à cause des élections du nouveau comité exécutif. Pas plus d’infos

mais une mise en place serait toujours prévues pour la saison 2025/2026
Responsables : Adrien

● Local :
- Déménagement du local finalisé, les affaires qui restaient ont été mises chez Xavier
- Pour les affaires dont on a pas besoin de manière régulière il faudra les mettre dans

le nouveau local



- Pour les affaires dont on a besoin régulièrement (chaussure, plume, compétition,
OPEN, etc.) il faudra trouver une solution

→ Xavier va faire le tri des affaires dont France plumfoot a besoin régulièrement pour avoir
une idée du volume que cela représente.

5  ●  Communication
● Contexte :
- Le COC et Adrien s’occupent de la communication lié à l’organisation des

compétitions
- Etienne s’occupe des articles sur le site de France Plumfoot : Coupe du Monde,

retour sur les compétitions etc.
- Jérémy s’occupe des mails aux présidents de club, des appels à candidature etc..

● Problème :
- Les communications manquent souvent de cohérence :

- Oubli d’horaire pour les invitations aux compétitions
- Tournure de phrase qui induisent en erreur les lecteurs dans les appels à

candidature :
Tout le monde pensait que Xavier et Anthony démissionnaient ou étaient
“licenciés” des postes de sélectionneur alors que c’était simplement la fin de
leur mandat

→ Les membres du CA n’ont pas énormément de temps à consacrer à une bonne
communication.

● Proposition :
- L’ensemble des messages courant à la communauté (compétitions, appel à

candidature, etc.) seront envoyés via plusieurs canaux par le CA :
- Par mail aux présidents de clubs qui seront ensuite chargés de transmettre

les infos à leurs adhérents, membre d’honneur, anciens adhérents
- Sur le discord France Plumfoot
- via des post Facebook

- Les autres communications (articles, résultat compétitions internationales, vie de
l’association, retour sur les compétitions) seront envoyées à un public
potentiellement plus large par un responsable communication :

- Via une newsletter sur le site internet de France Plumfoot
→ Il faudrait élire un responsable communication France Plumfoot qui sera chargé des
newsletters

● Prochaines étapes :
- Lancer un appel à candidature pour le responsable communication de France

Plumfoot
- Créer une newsletter sur le site de France Plumfoot



Le 8 décembre 2024,

Jérémy Godat - Président Adrien Yaich - Secrétaire


